

EL ASESINO «SE ENSAÑÓ» CON SU HIJO

Canarias7

DIRECTOR:
FRANCISCO SUÁREZ ÁLAMO
AÑO 31. Nº 11.027
PRECIO: 1,70 €
VIERNES 15 MARZO 2013
www.canarias7.es



El pacto entre CC y el PP fracasa en el último momento



Montalbán critica «el rodillo» del Gobierno

SOCIEDAD. P 48 Y 49

El tribunal europeo declara ilegal la norma hipotecaria

ECONOMÍA. P 31



La economía necesita ajustes y también estímulos

CANARIAS. P 14 Y 15

EL PETRÓLEO DE CANARIAS VALE 157.000 MILLONES

Potencial. Un estudio prevé 1.200 millones de barriles

Recursos. El informe también acredita una bolsa de gas

La Asociación de Compañías de Investigación, Exploración y Producción de Hidrocarburos (ACIEP) calcula que en aguas cercanas a las costas canarias hay petróleo y gas valorado en 157.000 millones de euros. Los estudios de los expertos colocan al Archipiélago como la zona espa-

ñola con más reservas potenciales de hidrocarburos, en concreto, el 60% de los que indican los informes para todo el país. Cerca de Canarias, el estudio dice que podría haber unos 1.200 millones de barriles de petróleo. Todavía no han empezado las prospecciones autorizadas a Repsol. P. 13



El rezo de un papa ¿para la renovación?

El nuevo papa comenzó ayer el día rezando en Santa María la Mayor, uno de los templos más populares de Roma, momento que recoge la imagen. P. 2 a 5

EFE

Prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 52.1. patrón segundo. LPI.

Hoy

Diez minutos

FALETE

Hoy viernes

RELOJ DISNEY

MICKY

Por sólo **6,95€** + periódico

Mañana con CANARIAS7

LA PANTERA ROSA

Por sólo **1,95€** periódico

LA PANTERA ROSA

DVD con 8 capítulos

SG

MOTOR IBERICA

VEHICULOS NUEVOS Y USADOS

GRAN LIQUIDACIÓN EN

BMW

MÁS DE 50 BMW Y MINI AL COSTO.

SÓLO EN CONCESIONARIO LOS DIAS 15 Y 16 DE MARZO

MIRAR OFERTAS EN EL INTERIOR PÁGINA 56

Elección del nuevo papa. El nombramiento de Jorge Mario Bergoglio ha despertado muchas muestras de entusiasmo ante su «figura renovadora» » La alta jerarquía eclesiástica destaca su «humildad y sencillez»



El nombramiento de Jorge Mario Bergoglio como nuevo papa ha despertado en la comunidad católica española muestras de entusiasmo y también de esperanza ante la «figura renovadora» que representa este jesuita latinoamericano del que la jerarquía eclesiástica destaca su humildad y sencillez.

EFE / SEVILLA

Bergoglio es el primer pontífice de América Latina, que, también por primera vez en la historia de la Iglesia, asume como nombre el de san Francisco de Asís, el gran reformador de la Iglesia de su tiempo.

«Es una figura renovadora. El nuevo papa es una música diferente», ha declarado el cardenal arzobispo de Barcelona, Lluís Martínez Sistach, uno de los cinco purpurados españoles que han participado en la elección.

También el cardenal y arzobispo de Sevilla, Carlos Amigo, se ha referido al nombre elegido por el nuevo pontífice. «Me dio un vuelco el corazón cuando el papa dijo que quería ser llamado por el nombre de Francisco. Su estilo de vida le va mucho con la figura de san Francisco de Asís».

El arzobispo de Urgell, Joan Enric Vives, ha asegurado que el papa se ha marcado como objetivo «poner a los pobres en el centro de la Iglesia y del mundo», tal y como lo demuestra que haya escogido el nombre de Francisco y por venir de una zona del mundo con mucha pobreza.

Los arzobispos de Sevilla, Granada y Oviedo han incidido, asimismo, en la «humildad, sencillez y cercanía» del sucesor de Benedicto XVI y han destacado la «novedad preciosa» de que el papa «haya cruzado el Atlántico».

La figura del papa ha sido ensalzada, también, por la comunidad católica, entre ellos el provincial de la Compañía de Jesús en España, Francisco José Ruiz Pérez, que ha subrayado la importancia de que el nuevo pontífice, un jesuita, proceda de Latinoamérica.

Manos Unidas, por su parte, ha manifestado su esperanza en que el papa promueva avances en la lucha contra la pobreza y el hambre, así como la defensa de los más desfavorecidos y el diálogo entre culturas y religiones «para fomentar la paz».

La clase política ha reaccionado también ante el nombramiento. El ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, se ha mostrado «muy contento y esperanzado» con la elección del sucesor de san Pedro, un papa de Iberoamérica donde «viven más del 40% de los católicos del mundo». Por su parte, el ministro de Justicia, Alberto Ruiz Gallardón, ha expresado su «gran alegría» y se ha mostrado convencido de que el papa será «ciertamente próximo» a España.

Elección del nuevo papa. Francisco llamó por teléfono, tras ser elegido, al pontífice emérito Benedicto XVI

» Fue a pagar la cuenta de la residencia donde se alojó en los días previos al cónclave para «dar ejemplo»

Rezando en la intimidad. El papa Francisco I aparece en la imagen rezando en la basílica Santa María la Mayor en Roma (Italia) ayer jueves. El papa Francisco acudió a primera hora de la mañana a rezar a esta Basílica romana, en un acto íntimo celebrado al día siguiente de ser elegido, en el cónclave de cardenales, sucesor de Benedicto XVI al frente de la Iglesia Católica.



LA REPRESENTACIÓN ESPAÑOLA

LOS PRÍNCIPES Y RAJOY IRÁN EL MARTES HASTA ROMA

Los Príncipes de Asturias y el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, asistirán el martes en el Vaticano a la misa de inicio solemne del pontificado del Papa Francisco, según anunció la Casa del Rey y el propio jefe del Ejecutivo español desde Bruselas.

Rajoy comunicó su presencia en ese evento en declaraciones a los periodistas a su llegada a la reunión del Partido Popular Europeo en la capital belga, horas antes del inicio de la reunión del Consejo Europeo. El jefe del Ejecutivo subrayó que la elección de Jorge Mario Bergoglio como pontífice era una alegría para España, porque se trata de un Papa iberoamericano que cursó parte de sus estudios en España. «Conoce nuestro país y podemos estar todos muy satisfechos y muy contentos», añadió Rajoy en medio de la nevada que en ese momento estaba cayendo sobre Bruselas.

Los Reyes enviaron ayer un telegrama de felicitación al nuevo Papa, al igual que Rajoy, quien mostró su deseo de que se mantengan e incluso se refuercen las relaciones entre España y el Vaticano.

DE TODO EL MUNDO. Entre las personalidades que acudirán a la entronización del jesuita argentino, estará la presidenta de su país natal, Cristina Fernández. También asistirá el vicepresidente de EEUU, Joe Biden, «feliz de tener la oportunidad de transmitir personalmente» sus buenos deseos y los del pueblo estadounidense al papa Francisco en esa ocasión. Dentro de la amplia delegación latinoamericana que verá a Bergoglio convertirse en el pontífice número 266, estará la presidenta brasileña, Dilma Rousseff, y el jefe de Estado de Chile, Sebastián Piñera.

El continente europeo estará representado en la misa. La canciller alemana, Angela Merkel, irá a la ceremonia de entronización y de Francia irán el primer ministro, Jean-Marc Ayrault.

La UE estará representada por los presidentes del Consejo Europeo y de la Comisión Europea, Herman Van Rompuy y José Manuel Durao Barroso, respectivamente.

JUVENTUD

A PUNTO DE CASARSE

Jorge Mario Bergoglio pudo haber terminado en el altar, pero como marido, si su noviazgo con Amalia, su novia del barrio durante la secundaria, hubiera prosperado y su propuesta de boda no hubiera caído en saco roto. «Si no me caso con vos, me hago cura», le dijo un día Bergoglio a Amalia, su novia del barrio porteño de Flores, cuando apenas contaban doce años, relataba la mujer ante medios locales. El romance no prosperó por la oposición de los padres de ella, explicaba una Amalia muy emocionada que todavía lamenta que Bergoglio no pudiera officiar la ceremonia de su boda con su actual marido en la parroquia del barrio.

La primera reacción: «Que Dios os perdone por lo que habéis hecho»

«Que Dios os perdone por lo que habéis hecho», dijo el papa Francisco, durante la cena en la residencia de Santa Marta, a los cardenales que le eligieron, informó ayer el portavoz vaticano, Federico Lombardi. Francisco llamó anteayer por teléfono, tras ser elegido, al pontífice emérito Benedicto XVI, según el portavoz. Lombardi dijo ayer que de momento no está previsto que el papa vaya a Castel Gandolfo a visitar personalmente a su antecesor: «Lo hará, pero no en estos días», subrayó Lombardi.

El nuevo papa, el cardenal argentino Jorge Mario Bergoglio, de 76 años, recibió la felicitación y la reverencia de los otros 114 cardenales electores una vez elegido pontífice en la capilla Sixtina, de pie, y no sentado, como suele ser lo normal en momentos como ese. Después abandonó la capilla para dirigirse a la residencia de Santa Marta no en el automóvil oficial del Vaticano, el SCV1, sino en la gagua con los otros cardenales. Durante la cena agradeció a los cardenales la confianza puesta en él, a la vez que les dijo: «Que Dios os perdone por lo que habéis hecho». El papa se aloja en Santa Marta y ayer lo primero que hizo fue trasladarse en un automóvil del Vaticano, no el oficial, a la basílica de Santa María la Mayor. El papa rezó unos diez minutos. Saludó a los sacerdotes y personal del templo, así como a numerosos fieles, entre ellos una mujer embarazada de cinco meses, a la que bendijo. De regreso al Vaticano, hizo una parada en la residencia donde se alojó en los días previos al cónclave. Allí recogió su maleta con las cosas que trajo a Roma y pagó la cuenta.

Los retos de Francisco

Reforma de la Curia

La Curia romana requiere una reforma, con una **organización más colegiada** y discusión común de los problemas de la Iglesia

Escándalos vaticanos

Tiene que afrontar la dañada imagen de la Iglesia en escándalos como el **Vatileaks** (filtración de documentos privados) o los casos de **abusos a menores**

Comunicación

La Iglesia necesita un **gran comunicador** que modernice y extienda su imagen en el mundo como hiciera Juan Pablo II

Sacerdocio

Ante la **crisis de vocaciones**, surgen discusiones sobre el celibato para los sacerdotes, la excesiva gerontocracia o una mayor inclusión de las mujeres

Nueva evangelización

El Vaticano necesita un nuevo impulso para **retomar la fe en países europeos** de tradición católica, cada vez con menos fieles

Finanzas de la Iglesia

Debe renovar las finanzas de la Iglesia y reformar la actividad de la **Banca Vaticana** de acuerdo a las normativas europeas

Infografía: INFOGRÁFICA

Los propósitos. Entre los retos del papa Francisco está la nueva evangelización y la potenciación del diálogo ecuménico con las otras iglesias cristianas. El hecho de que se presentara como Obispo de Roma e incidiera varias veces en ello, ha sido visto como su intención de potenciar el ecumenismo, en aras de la unidad.

Fuente: Elaboración propia

Elección del nuevo papa. Los jesuitas son una orden religiosa masculina perteneciente a la Iglesia Católica Romana y de profundas raíces vascas » Su fundador fue el español Ignacio de Loyola (1541-1556)

Una vida austera y dedicada a los católicos



Barracas. Bergoglio, en la imagen durante una visita al asentamiento de Barracas en 2007 en Buenos Aires (Argentina).



Metro. El papa Francisco aparece hablando con un pasajero durante uno de sus habituales viajes en el metro de Buenos Aires.



Lavando. El papa, durante un lavatorio de pies a doce vecinos un Jueves Santo en la Villa de Barracas de Buenos Aires.

Misioneros, cultos y científicos

EFE / CIUDAD DEL VATICANO

El papa Francisco es el primer papa que pertenece a la Compañía de Jesús (Jesuitas), orden religiosa totalmente masculina perteneciente a la Iglesia Católica Romana de profundas raíces vascas y con vocación misionera y pedagógica cultural y científica.

Fue fundada en el año 1539 en Roma (Italia) por Ignacio de Loyola, un exsoldado de familia noble vasca de Azpeitia (Guipuzcoa), que encontró la fe tras ser herido durante la una batalla en Pamplona en el año 1521, y aprobada por la Santa Sede en 1540, a raíz de la bula del Papa Paulo III *Regimini Militantis Ecclesiae*.

Tiempo después mirando hacia su juventud, Ignacio dijo de sí mismo: «Fui un hombre totalmente dedicado a la vanidad del mundo, para quien el mayor placer eran las artes marciales, con el vano deseo de adquirir celebridad».

Los jesuitas tiene una estructura de tipo casi militar (obediencia absoluta), una misión clara (a mayor gloria de Dios), una total despreocupación por los éxitos mundanos (deseos vano). Con el lema latino *Ad maiorem Dei gloriam* (A la mayor gloria de Dios), la orden jesuita se propone difundir la fe católica a través de las misiones, el apostolado, la enseñanza y la ciencia.

EVANGELIZACIÓN. Según sus normas, trabajan por la evangelización del mundo, en defensa de la fe y la promoción de la justicia, en permanente diálogo cultural e interreligioso y el motor de la compañía es profundizar en los estudios humanísticos y científicos para entregarlos en las escuelas y colegios que se fueron abriendo en Europa.



En familia. El papa, acompañado de su familia. De izquierda a derecha (de pie), el hermano Alberto, Jorge Mario Bergoglio, Óscar Adrián y la hermana Marta Regina, (sentados) la hermana María Elena, la madre Regina y el padre Mario José Francisco.

Desde sus inicios, los jesuitas dirigieron los centros de educación superior más importantes de todo el continente europeo, entre ello el prestigioso Colegio Romano, y prestaron servicios en países donde la religión católica era perseguida o prohibida.

Especialmente importante fue la labor emprendida por el también vasco, San Francisco Javier en su tarea misionera de conversión en la India, Japón, hacia donde partió en 1549 cuando aún no había llegado ningún europeo, y China.

CENSO

1.534 EN TODA ESPAÑA

Las provincias con más números de jesuitas son las de Italia y la de Castilla (España), y por países, Estados Unidos y La India son los que cuentan con mayor número. En total, la Compañía de Jesús la integran 19.126 jesuitas, según el censo de 2007, por lo que es la orden religiosa masculina de la Iglesia Católica con el mayor número de miembros. En España hay 1.534 jesuitas. De los treinta prepositos que han dirigido la orden desde su fundación, siete han sido españoles, entre ellos el fundador Ignacio de Loyola (1541-1556).

PRESENTE EN 127 PAÍSES DE TODO EL PLANETA

- 1 Contrarreforma.** Tuvieron un papel decisivo durante la Contrarreforma, la reacción de la Iglesia a la reforma del protestante Lutero, y relevante fue su papel en el transcurso del Concilio de Trento.
- 2 Avatares.** A lo largo de sus 400 años de historia, la Compañía de Jesús ha sufrido avatares, por las sospechas que despertaban sus actividades, como las misiones en las Reducciones del Paraguay.
- 3 Expulsados.** Los jesuitas tuvieron problemas con la Inquisición; fueron expulsados de Portugal (1559), de Francia (1764) y de todos los dominios del Rey de España Carlos III en 1767.
- 4 Suprimida.** En el año 1773, la Compañía de Jesús fue suprimida por un edicto promulgado por el Papa Clemente XIV y restituida en todo el mundo en 1814 por el Papa Pío VIII.
- 5 Expansión.** Una vez restaurada, la Orden continuó su gran expansión, también en España, de donde en el siglo XIX fue suprimida en cinco ocasiones y disuelta en el siglo XX.
- 6 Numerosa.** Presente en 127 países, la Compañía de Jesús está dividida en 91 provincias, agrupadas a su vez en diez *Asistencias*, de las cuales, la más numerosa es la de Asia Meridional.

Elección del nuevo papa. La prensa internacional se hizo eco del nombramiento de Francisco como nuevo líder del catolicismo mundial » Su manera de ser tan «humilde» ha sorprendido a muchos observadores

Así lo ve la prensa mundial...



El Día. El diario argentino destaca a la nacionalidad del nuevo papa.



Corriere della sera. Los italianos mostraron su sorpresa por la elección.



Le Figaro. François, el papa de la fraternidad, titularon los galos.



The New York Times. El nuevo papa, desde las Américas.



El Nacional. Los venezolanos destacaron su carácter crítico.

'BERGOGLIO-ESTILO' EN EL VATICANO

ANÁLISIS DE LOS GESTOS DEL NUEVO PONTÍFICE

Humildad. Sin esclavina, usando la estola solo para el momento de la bendición e insistiendo en que es el Obispo de Roma, el nuevo papa Francisco mostró ya desde su primera aparición un estilo diferente, sencillo, franciscano, en la línea del nombre adoptado, aunque él es jesuita. Observadores vaticanos le llaman al *bergoglio-style*, subrayando, sobre todo, la frescura de sus primeras palabras: «parece que los cardenales han tenido que ir casi al fin del mundo para buscar al Obispo de Roma, pero ya estoy aquí».

Sotana. Francisco salió al balcón de la logia central de la basílica de San Pedro sólo con la sotana blanca y la esclavina blanca y sin estola, que sólo se colocó para el momento de la bendición. La imagen de un papa inclinado ante los fieles, desde el balcón principal del centro de la cristiandad, pidiendo que Dios le bendiga fue otro «punto a favor», ganándose a los romanos. Pero no sólo esa inclinación ha sido entendida como un gesto de «humildad y disponibilidad ante la Iglesia». Y es que era un gesto insólito para un pontífice recién elegido.

UNA PERSONA SENCILLA Y AUSTERA

SUFRÍO UNA EXTIRPACION PARCIAL DE UN PULMÓN

Operado. La presidenta de la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR), Pilar de Lucas, aseguró que una extirpación o resección parcial del pulmón en la juventud, como la que se le practicó al papa Francisco, no impide hacer una vida totalmente normal. El portavoz del Vaticano, Federico Lombardi, dijo que al papa Francisco, de 76 años, le fue extirpado parte de un pulmón, y ha añadido que «quienes le conocen de hace 30 ó 40 años lo han visto siempre en buena salud».

Preocupado. El jesuita Jesús María Alemany, presidente de la Fundación Seminario de Investigación para la Paz (SIP), señaló que el papa Francisco, al que conoció hace años, es muy sencillo y muy austero y está preocupado por los que sufren, por la pobreza injusta. Alemany conoció al papa en el año 1970 en Alcalá de Henares, en donde compartió con el Pontífice un mes de ejercicios espirituales, oración, recogimiento y silencio, además de otros tres meses de revisión de los textos fundamentales de los jesuitas.


GUAGUAS MUNICIPALES
Descubre la nueva red


Transbordos gratuitos



Paga una vez y llega donde quieras.

Multiplica tus posibilidades de moverte por la ciudad.

Coge dos guaguas y llega antes.

EL TIEMPO ES AMARILLO

 Guaguas Municipales
  GuaguasLPA

Fotos cedidas por la FEDAC.

EL CABILDO TASA EL SALTO DEL NEGRO ENTRE 5 Y 8 MILLONES

» EL CONSISTORIO RECIBIRÍA ENTRE 0,6 Y 0,8 EUROS POR TONELADA DE RESIDUOS

El Cabildo se hará con los 800.000 metros cuadrados de Salto del Negro que son propiedad del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria. El convenio marco se aprobará en su próximo pleno. La intención es comprar el terreno por un precio de entre 5 y 8 millones de euros y pagarlo a plazos.

J. QUESADA / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Aunque con detalles claves sin confirmar, el Cabildo pretende aprobar este mes el convenio marco que firmará con el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria para hacerse con toda la superficie de su propiedad situada en el complejo ambiental de Salto del Negro. Así lo confirmó ayer su consejera de Medio Ambiente, María del Mar Arévalo, adelantando que la primera opción es comprar los 800.000 metros cuadrados por un precio que oscilaría entre 5 y 8 millones de euros en total.

Arévalo no descartó, en todo caso, que el acuerdo final consista en una cesión del suelo por parte de la corporación municipal a cambio de un canon anual, como tampoco concretó el posible calendario de pagos en caso de compra.

«Los costes y los plazos se están discutiendo aún, pero el convenio garantiza que el Ayuntamiento cederá todos sus terrenos, que es más de lo que necesitamos», declaró sobre los detalles del acuerdo.

Si aseguró la consejera de Medio Ambiente que el Cabildo establecerá una tasa por cada tonelada de residuos que se reciba en Salto del Negro destinada a compensar a las arcas capitalinas el impacto ambiental que el complejo causa en la ciudad. «Sería una bonificación ambiental», en palabras de María del Mar Arévalo, que también se creará para el Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana, donde tampoco existe ni ha existido.

En principio, el valor previsto para esa tasa se situaría entre 0,60 y 0,80 euros por tonelada, cifra similar a la que percibe el consistorio de Arico, en Tenerife, por acoger en su territorio el único complejo ambiental de la isla vecina.

Arévalo anunció también que la planta de clasificación Todo en Uno de Salto del Negro, para la separación de los residuos de la fracción resto (la bolsa de la basura domiciliar), entrará en funcionamiento el próximo mes de junio.



Gestión. Camiones trabajando en el vertedero del Salto del Negro.

DETALLES

VASOS Y USOS

El convenio entre el Cabildo y el Ayuntamiento que abre la vía al acuerdo en la valoración del servicio y sus compensaciones, será revisado cada 5 años en función de los tratamientos de los residuos, según las previsiones municipales. El documento avala la ocupación de los terrenos para la ejecución del nuevo vaso de vertido en la zona del antiguo huerto escolar municipal, así como la clausura y mantenimiento del viejo vertedero municipal. Además, se instará a la Consejería de Educación y Sostenibilidad del Gobierno canario a su adhesión a dicho convenio, para consensuar una solución integral a la gestión del complejo medioambiental.

GERARDO MONTESDEOCA

El Ayuntamiento no da por cerrada la valoración de los terrenos

» Las dos instituciones descartan la vía de la expropiación

G.H.M. / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

■ La discrepancia sobre la valoración de los terrenos de Salto del Negro entre el Cabildo y el Ayuntamiento de la capital gran Canaria aún no está resuelta. La Corporación municipal, actual propietaria de los 800.000 metros cuadrados del vertedero, está aún en proceso de fijar un valor definitivo al conjunto que será vendido al Cabildo,

por lo que los técnicos que siguen el expediente consideran que es demasiado pronto para dar por zanjado el mayor de los escollos de las negociaciones.

Al grupo de gobierno municipal no le preocupa que el Cabildo avance el convenio al pleno, porque ese documento «lo que recoge es que ambas instituciones deben ponerse de acuerdo en la valoración», exponen las fuentes consultadas, siguiendo la tesis ya expuesta por el concejal de Medio Ambiente, Ángel Sabroso, en el pleno municipal del mes de febrero. En la práctica, esa vía de en-

tendimiento supone que las dos partes descartan la opción de la expropiación, que hace algunas semanas insinuó el presidente del Cabildo, José Miguel Bravo de Laguna, como una alternativa disponible en caso de bloqueo.

El Ayuntamiento barajó en un primer momento una cifra cercana a los 20 millones de euros como cifra de partida, aunque en este momento nadie se atreve a fijar una cantidad en el grupo de gobierno, al menos públicamente. Tampoco se quiere valorar la propuesta del Cabildo, a la espera de informes.



Claudio Rivero.

Archivada la denuncia contra los directivos de Personal

» El juez da por sobreeséda la causa impulsada por IC

G.H.M. / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

■ Un auto judicial firmado el miércoles por el titular del juzgado de Instrucción número 4 de Las Palmas de Gran Canaria decreta el «sobreséimiento provisional» y el archivo definitivo de la denuncia presentada contra el director municipal de Presidencia, Claudio Rivero, contra el jefe de Personal, José Cabrera y contra Juan Fariña, redactor de la propuesta de Relación de Puestos de Trabajo (RPT) del Ayuntamiento de la capital gran Canaria, en la que se les acusa de un posible delito de tráfico de influencias.

La denuncia fue presentada en mayo de 2012 por la representación de la Intersindical Canaria en el comité de empresa del Ayuntamiento, al entender que la contratación de Fariña para elaborar el reglamento de organización de la plantilla municipal se había hecho de forma irregular, atendiendo a la supuesta amistad o relación profesional previa existente entre el contratado y el jefe de Personal. El juez da por justificados los pasos seguidos para acelerar la contratación en base a la declaración como testigo del jefe de Contratación, que dio por buenos los pasos seguidos a pesar de los reparos que puso al expediente durante su tramitación. La resolución también considera válida la contratación de una empresa externa para elaborar la RPT, al reconocer la capacidad para elegir el modo de elaborar esa propuesta, y rechaza la pretensión de dar por bueno el estudio realizado en 1998 por Price Waterhouse.